



Die Mitwirkenden der Tanzshow der Musikschule Thayaland: Beatrice Peutl, Mona Honeder, Sina-Marie Bauer, Katharina Erhart, Annalena Fashing, Katrin Zimmermann, Medea Walch, Sabrina Polt, Sabrina Steindl, Laura Steindl, Lisa Müller, Rebecca Haidl, Natalie Fuchs, Anika Hiermann, Lea Wühl, Iris Niemczanowski, Ronja Unger, Laura Resl, Alina Christian, Sophie Pfeis-

ger, Stefanie und Melanie Österreicher, Sabrina und Andrea Weiss, Kathi Stumvoll, Lukas Hagenauer, Chayenne Glaser, Sandra Fröhlich, Annalena Fuchs, Lara Himmelmaier, Julia Österreicher, Viktoria Polt, Nicole Meyer, Celina Felsing, Viktoria Lebersorger, Kerstin Kreuzwieser, Alexandra Haidl, Jacqueline Eipeltauer, Elena Bernhard, Marlene Hromadka, Chris Ringl, Sophie Strom-

mer, Julia Barth, Claudia Schandl, Jenny Hahnl, Julia Bauer, Carina Weinstabl, Nina Böhm, Petra Reischl, Michi Hauer, Franziska Teufl, Marina Sulzbachner, Gabriela Wirtl, Gabriele Felsing, Elisabeth Kuna, Elfriede Pfabigan, Michaela Hahn, Karin Hahn, Martina Ringl, Dunja Perzi und Bettina Pany sowie Veronika Wöhri, Bettina Ledwinka und Sarah Leisch. Foto: Michael Schwab

Vifzack

Eine NÖN-Aktion für alle Schüler

Schüler aufgepasst!

Alle Schüler mit ausgezeichnetem, sehr gutem und gutem Erfolg übermitteln ihr Zeugnis und Foto an die zuständige Lokalredaktion (siehe Serviceteil) und finden sich ab 12. Juli in der NÖN wieder!



Nah. Näher. NÖN



Vier Jahreszeiten waren Tanzthema

Tanzshow | Ein Jahr in der Tanzschule wurde am Beispiel einer neuen Tanzschülerin nachgezeichnet.

Von Michael Schwab

WALDKIRCHEN | Die Tanzshow der Tanzklassen der Musikschule Thayaland fand am vergangenen Wochenende im Gemeindesaal zum neunten Mal statt.

„Wir proben das ganze Jahr auf diese Show hin“, erklärte Bettina Ledwinka, die mit ihren Kolleginnen Veronika Wöhri und Sarah Leisch für die Gestaltung der Choreografien zuständig war, zu Beginn der Show. Jedes Jahr wird ein anderes Thema bearbeitet. Diesmal fiel die Wahl auf die vier Jahreszeiten.

„Schon im Sommer des Vorjahres haben wir uns überlegt, welche Lieder zu den einzelnen Jahreszeiten passen, die natürlich auch ‚tanzbar‘ sein müssen“, meinte Ledwinka. Im Laufe der Show wurde am Beispiel einer neuen Tanzschülerin ein

Jahr in der Tanzschule nachgezeichnet, inklusive einer Liebesgeschichte mit Happy-End.

Die Vorstellung begann mit einer Wiederholung des letzten Tanzes der Vorjahresshow.

Im weiteren Verlauf wurden Elemente wie die Ernte, das Weihnachtsfest, der Valentinstag und der Muttertag eingebaut.

Mit viel Freude am Tanz und an der Bewegung, abwechslungsreichen Choreografien und einer Vielzahl an verschiedenen Kostümen gelang den Tanzschülern eine kurzweilige Show mit Darstellern aller Altersgruppen von den Kleinsten bis zu den Erwachsenen. In Kürze werden die Planungen für das zehnjährige Jubiläum im kommenden Jahr starten - man darf gespannt sein, was hier geboten werden wird.